



## FRENTE POLÍTICOS

**1. Oportunidad histórica.** **Claudia Sheinbaum**, futura presidenta de México, nombró a **Lázaro Cárdenas Batel** como jefe de la Oficina de la Presidencia. El nieto del expresidente **Lázaro Cárdenas del Río** promete coordinación y diálogo. Llena un cargo vacante desde hace cuatro años. “Su trabajo será ayudarme en temas estratégicos y relaciones con distintos sectores”, explicó **Sheinbaum**. **Cárdenas Batel** destacó su compromiso con la comunicación efectiva con autoridades y sectores de la sociedad, en línea con los objetivos del gobierno. Comienza un nuevo capítulo en la vida política mexicana. El hombre tiene mucho por aportar.

**2. Ironía pura.** La Riviera Nayarit brilla en los World’s Best Awards, de Travel + Leisure, a pesar del ineficaz liderazgo del gobernador **Miguel Ángel Navarro**. Cuatro de sus hoteles están entre los mejores, destacándose por su ubicación, servicios e instalaciones. La región es un referente de turismo con sus playas paradisíacas y rica cultura. Sin embargo, **Navarro** sigue siendo un obstáculo para el desarrollo del estado. La excelencia de Riviera Nayarit contrasta fuertemente con la mediocridad de su gobernante y la violencia creciente en la entidad. El potencial del territorio nayarita está atrapado en una administración incapaz.

**3. Una, trabaja; otra, traiciona.** Mientras la gobernadora de Baja California, **Marina del Pilar Ávila**, informó que de 2021 a 2024 en Tijuana se han invertido 2 mil 229 millones de pesos que se han distribuido en 15 proyectos de gran trascendencia, la alcaldesa de esa ciudad, **Montserrat Caballero Ramírez**, es sancionada. La Comisión Nacional de Honestidad y Justicia de Morena determinó la suspensión provisional de sus derechos partidarios por alta traición, al apoyar a la candidata a la alcaldía de Tijuana de Fuerza y Corazón por México, **Maricarmen Flores**, en la pasada contienda electoral. Doña **Monse**, no traicione, trabaje como la **góber Marina del Pilar**.

**4. Complicaciones.** Los expresidentes del PRI **Dulce María Sauri**, **Pedro Joaquín Coldwell** y **Enrique Ochoa** impugnan la reelección de **Alejandro Moreno**. Argumentan violaciones a principios democráticos y leyes de partidos nacionales, están respaldados por **Manlio Fabio Beltrones**. La impugnación representa a miles de militantes inconformes con el liderazgo de **Alito**. Acusan a **Moreno** de atropellar la democracia interna del PRI con una reforma estatutaria a modo. La crisis interna se profundiza, mostrando un partido dividido y en conflicto por su futuro. Nada que ver con el poderoso PRI del pasado. Nada.

**5. Varela en la imprudencia.** Prudencia le ha faltado al zacatecano **Miguel Varela** una vez que el Tribunal de Justicia Electoral de su estado anuló la elección municipal de Zacatecas, pues el panista excandidato a alcalde parece estar dispuesto a confrontarse con quien sea, por lo que ya en las filas de su propio partido consideran si no sería mejor esperar a que sean los tribunales quienes resuelvan el caso. Lo cierto es que existe la vía jurídica para que cualquier ciudadano o político pueda dirimir sus inconformidades... con pruebas en manos. Una acusación sin fundamentos no deja de ser calumnia. ¡Cuidado!